

# Destruyen Laboratorios de Cocaína en Colombia

BOGOTÁ, junio 30 (EFE).— Unidades militares destruyeron en los llanos orientales de Colombia y en regiones selváticas del sureste 84 laboratorios para el procesamiento de cocaína y 18 pistas de aterrizaje clandestinas utilizadas por narcotraficantes y terroristas, informaron hoy en Bogotá fuentes del ejército.

En las operaciones, realizadas en los últimos días, fueron destruidas más de 20 toneladas de pasta de coca —primer paso en el procesamiento del alcaloide— y 16 toneladas de hoja de coca picada.

Un comunicado de la VII Brigada del Ejército, con jurisdicción en esas regiones, dice que los laboratorios destruidos eran operados conjuntamente por bandas de narcotraficantes y terroristas de las proso-

viéticas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC).

"En las operaciones de limpieza e inteligencia realizadas por las tropas, dice el informe, se obtuvieron documentos y testimonios que involucran a la primera cuadrilla de las FARC, a la Unión Patriótica, las Juntas Patrióticas y el sindicato de pequeños agricultores del Guaviare en el ilícito y lucrativo negocio del narcotráfico, con lo cual han destruido completamente la economía de esa región, imponiendo el terror sobre los colonos e indígenas".

El comunicado militar informa también del decomiso de armas y municiones y decenas de miles de bidones de elementos químicos utilizados para el procesamiento de cocaína.



DESOBEDECE ORDEN. Ecône, Suiza, junio 30. El arzobispo Marcel Lefebvre, segundo de la derecha, consagró a cuatro obispos en una ceremonia que se llevó a cabo hoy en Ecône. (Cable-foto AP).

## Lefebvre Consagra Cuatro Obispos sin Permiso Papa

ECONE, Suiza, junio 30 (AP).— El Arzobispo Marcel Lefebvre, provocando lo que el Vaticano ha calificado como un cisma histórico, consagró hoy a cuatro obispos sin la aprobación papal, y afirmó que se trataba de "una operación de supervivencia" para salvar a

la Iglesia de la destrucción.

El Papa Juan Pablo II, quien previamente encareció al Arzobispo conservador a que no abriera "una nueva herida", le instó ayer en un telegrama de último momento a que se

—Favor pase a la página 39.

## Continúa Investigación Escándalo de Pentágono

WASHINGTON, junio 30 (EFE).— Algunos sospechosos de estar implicados en el escándalo norteamericano de fraudes militares han destruido ya documentos, según afirman los investigadores, que no quieren divulgar puntos específicos de sus indagaciones para

evitar que otros implicados puedan hacer lo mismo.

"Hay una significativa cantidad de documentos que no está todavía en poder del Gobierno y que contiene importantes pruebas", señaló, en un docu-

—Favor pase a la página 21.

## Piden Democratización y Pacificación en Managua

MANAGUA, junio 30 (UPI).— Los obispos de la Conferencia Episcopal de Nicaragua se pronunciaron por un cambio en el país, exhortando al régimen, a la oposición y a los "contras" a bus-

car medidas prácticas "para una irreversible democratización y pacificación".

En una carta, los obispos, encabezados por el cardenal Miguel Obando y Bravo, la-

—Favor pase a la página 40.



CARA DE FELICIDAD. El Paso, Texas, junio 30. Sabat, pequeño vagabundo de las calles de Juárez y ahora viviendo en un hogar de niños, recibió un aparato para mejorar su audición en el oído izquierdo. Las autoridades desconocen quiénes son sus padres. (Cable-foto AP).

## Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, junio 30 (AP).— Los precios de las acciones ganaron terreno hoy, impulsados en parte por una baja en las tasas de interés.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 19,73 puntos para llegar a 2.141,71 puntos. El pro-

—Favor pase a la página 45.

## Precio del Dólar

LONDRES, junio 30 (UPI).— El Bundesbank, el Banco Central de Alemania Occidental, elevó hoy su tasa de descuento de 2,5 a 3 por ciento, pero sin mayor impacto en los mercados de cambios, que esperaban la me-

—Favor pase a la página 39.

## Ortega Prorroga 30 Días Tregua con los "Contras"

MANAGUA, junio 30 (ACAN-EFE).— El "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega, anunció hoy unilateralmente un mes de prórroga de la tregua con la Resistencia Armada, al tiempo que propuso a la jefatura de la "contra" reunirse en

Managua antes del 30 de julio.

Ortega hizo este anuncio durante una reunión que mantuvo hoy con 1,200 jefes del ejército sandinista, en el centro de convenciones Olof Palme, en

—Favor pase a la página 40.

## Resumen de Divergencias Entre Vaticano-Lefebvre

ROMA, junio 30 (AP).— El Arzobispo tradicionalista Marcel Lefebvre, que fue excomulgado hoy por consagrar a cuatro obispos sin aprobación papal, ha desafiado con sus enseñanzas algunas de las reformas

más importantes en la historia moderna de la Iglesia Católica.

El prelado francés repudia las principales reformas del Concilio Vaticano Segundo de 1962 a 1965, que según

—Favor pase a la página 25.

## Exámenes sobre Drogas a Personal de Casa Blanca

WASHINGTON, junio 30 (AP).— Tras las revelaciones de que cinco empleados de la Casa Blanca fueron relevados por uso de drogas, el Gobierno anunció hoy que dentro de unos 60 días iniciará entre el personal la

aplicación de análisis obligatorios y al azar sobre el uso de estupefacientes.

El vocero Marilyn Fitzwater dijo que la investigación, que desembocó en el despido de dos empleados del

—Favor pase a la página 11.

## Sin Acuerdos Reunión Productores de Café

LONDRES, junio 30 (AP).— Los países productores y consumidores de café se reunieron hoy por separado en la sede central de la Organización Internacional del Café para analizar las ilegales ventas del grano a precios de descuento, pero no llegaron a un acuerdo definitivo.

Es necesaria con urgencia una solución porque los países consumidores consideran las ventas un obstáculo para la futura cooperación tendiente a estabilizar los precios cafeteros, dijo el brasileño Lindenberg Sette, vocero de los productores.

Las 75 naciones de la OIC usan el sistema de cuotas para regular el

precio mundial promedio del café, dentro de unos márgenes establecidos. Sin embargo, algunos productores venden café en exceso de sus cuotas a otros países no miembros de la organización, como la Unión Soviética, a precios más baratos que a sus miembros.

Estados Unidos, la Comunidad Económica Europea y otros miembros de la OIC insisten que esta práctica debe ser erradicada de un futuro acuerdo sobre estabilización de precios.

El presente acuerdo expira en septiembre de 1989, pero comenzaron ya las conversaciones preliminares sobre el nuevo



UNA CIUDAD Tensa. Rangoon, Burma, junio 30. Turista americano tomó esta fotografía desde la ventanilla de su auto, donde se observa una esquina de la ciudad de Rangoon, patrullada por soldados burmeses. Los disturbios callejeros causaron la muerte a nueve personas. (Cable-foto AP).